



ほたる

片山津小学校 学校だより
令和6年10月 第416号
校長 大下 美穂



学校ホームページではカラーでご覧いただけます。

運動会スローガン
『万里一空
～目標に向かって全力で～』

片小大運動会♡熱戦大盛り上がり！！

10月27日(日)さわやかな秋空の下、片山津小学校の大運動会が新しい運動場で行われました。水はけのよい運動場は走りやすく、ゴール目指して、力いっぱい運動する姿が最高に素敵でした。テントの中からは、自分の団や友達を応援する声が響いていました。

今年は競技ごとに大接戦。綱引きが終わった時点で、赤が438点、白が436点と2点差だったのです。結果は、白団 548点、赤団 526点で白団が優勝、赤団が準優勝となりました。白団、優勝おめでとう！白団の優勝が分かったときに、赤団のみんなが気持ちよく拍手をしていたことが印象的でした。勝ち負けを超えて、力いっぱいがんばった後のすがすがしい気持ちを忘れないでほしいです。片小っ子のみんな、本当によくがんばりましたね。

テントの準備から終わりの片づけまで、お手伝いいただいたPTA役員や保護者の皆様、本当にありがとうございました。観客の皆様の声援のおかげで、子ども達も白熱した運動会を楽しむことができました。

運動会、名場面集！



PTAや地域の方にも加技走のじゃんけんにご協力いただきました。



司会進行を務めた6年生。



10月



4年生:すなはせ公園池のそうじ



メダカ・エビなどに
いきものかんさつ
に夢中です!

6年生金沢自主プラン



グループで協力して
行動した1日

校長室から

7月から工事に入っていた運動場が10月7日から使用できるようになりました。みんな大喜びで運動したり遊んだりしています。新しい遊具が特に人気です。ルールを守って、みんなで大切に使用していきたいですね。片小の2学期後半の取組ポイントは、「ルールを守る」「言葉を選ぶ」の2つです。

特に「ありがとう」の言葉を増やして、誰もが幸せな気持ちを感じられる学校にしたいですね。



えがおが
さいこう!



